



Playing for change : appel ♦ candidature

ACTUALITÉ

LOISIRS CULTURE JEUNESSE

Mercredi 16 mai 2018

Playing for change : appel ♦ candidature

Musiciens et artistes, inscrivez-vous avant le 24 juin.



Après la réussite internationale du projet ♦ Playing For Change ♦, le secteur musique du Service jeunesse reprend cette idée en l'adaptant aux Véliziens et ♦ la ville.

Pour lancer ce nouveau projet, le but est de faire votre propre reprise de la chanson ♦ Je te donne ♦ de Jean-Jacques Goldman.

Groupes, chorales, musiciens solos, amateurs ou professionnels...vous pouvez tous tenter votre chance !

Si vous êtes intéressés par ce projet et désirez y participer, contactez le Service Jeunesse (contact plus bas) avant le 24 juin.

En savoir plus

[Le mouvement "Playing for change"](#)

Contact

Service jeunesse

14 rue Marcel Sembat
78140 Vélizy-Villacoublay

Tél : 01.34.58.12.29 servicejeunesse@velizy-villacoublay.fr